

# Hasta mañana se regularizará suministro de agua en la ciudad

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) mantiene el operativo de distribución de agua en pipas para minimizar los efectos ocasionados por el retraso en la reactivación del Sistema Cutzamala. En entrevista, el director general del SACM, Ramón Aguirre Díaz, afirmó que mantendrán el operativo de distribución con 473 pipas hasta que se restablezca el servicio, porque será hasta mañana cuando se regularice el suministro en su totalidad.

Añadió que pedirán a la Comisión Nacional del Agua (Conagua) que reanude el servicio del agua a las 12:00 horas del tercer día de suspensión para que en la madrugada del día siguiente se tenga el suministro, porque anteayer se registró un retraso en la reactivación del Sistema Cutzamala.

## En Iztapalapa, hasta el lunes

Sin embargo, el desabasto de agua en la delegación Iztapalapa se extenderá hasta el lunes 23 porque los tanques de almacena-

miento se encuentran vacíos, luego del segundo corte del suministro del líquido en el Distrito Federal, afirmó el diputado Daniel Salazar Núñez.

El presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua aseveró que el problema se agrava aún más debido a que la Contraloría Interna de esa demarcación impide que se envíe el líquido directamente a las unidades habitacionales por medio de pipas.

Además se exige a las personas que si quieren agua acudan hasta donde están las garzas-tomas de agua, ya que Iztapalapa no se da abasto con 110 pipas de distribución y el Gobierno capitalino no envía las que prometió.

Ante esta situación, el diputado del PRD demandó al Gobierno del DF mayor inversión que permita sustituir la red de agua potable, crear plantas potabilizadoras a pie de pozo, dar mantenimiento correctivo a los equipos de bombeo y rehabilitar pozos.



Ramón Aguirre Díaz

